



Verbandsinfo für alle

März 2016

Die neuen High Tech Schießanlagen sind da und kommen bei der Regionalmeisterschaft zum Einsatz.

Hier werden auch erstmals die Neuen Verbandseigenen Medaillen vergeben.



Februar 2016

Aufgrund der Verzögerung der Lizenzen für 2016 erhielten die Vereinsverantwortlichen seitens des R.S.F.O. ein vom Ministerium genehmigtes Dokument, welches allen, die ihr für den Erhalt der (Provisorischen) Lizenz 2016 in Ordnung sind, genehmigt ohne Probleme schießen dürfen.

Bitte wendet euch diesbezüglich an die Verantwortlichen eures Vereins.

Gruß

richard